

私たちが育てた野菜の対面販売を行いました！

9月19日（火），岩見温泉交流センターの玄関先で，地域の方や温泉を訪れたお客様を対象に野菜の対面販売を行いました。

今回販売した野菜は，「青紫蘇」「ピーマン」「中型ナス」の3種類でしたが，20分ほどで「完売」となり，好評のうちに販売終了となりました。お買い上げいただいた皆様，ありがとうございました。

自分たちで作ったキャッチコピーや商品の説明文を書いた看板を掲げて，野菜の対面販売に行ってきました。販売する前は，ナスに傷が付いていたので，売れるかどうか不安でしたが，自分たちが育てたナスや紫蘇の葉，ピーマンがすぐに完売して，とても驚きました。初めて出会った人が自分たちの野菜を買ってってくれて，とてもうれしかったです。

9／30（土）の煌めき祭でも，3年生が野菜販売を行うので，是非いらしてください。

（ペンネーム ナス千両）

自分たちで育てた野菜を販売するという今回の活動は，初めての試みでした。この地域は，お世辞にも人通りが多いとは言えないと思うのですが，岩見温泉に関わる人々や訪れたお客様に購入してもらい，予定の3分の1の時間ですべて売り切れることができました。

この調子で，煌めき祭でも完売を目指してがんばりたいです。（ペンネーム ポザーブ）

